
wie man es nicht macht...
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 16. September 2006, 17:23

Werter Pharaoh,viel wahres,vieles Ansichtssache.
Die Predigten haben die Neuen oft leider nie gehört.
Das mit den Projekten ist nur zu wahr, wir haben bei uns wesentlich mehr Pläne als
Kapazitäten, was ja eigentlich auch nicht von Übel ist.
Offen gesagt, es gibt wenige Fettnäpfchen, die ich ausgelassen habe, und ich hab nochnichtmal
einen eigenen Staat.
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